

企画委員会議事概要

2008年4月15日(火)開催

① 今年度活動の報告等について

本年度の活動を逐次HPで発信できるよう、簡単なチラシ形式の「日本橋ルネッサンス通信」として編集したいと思っています。また、総会においては、これらを取りまとめた活動報告として、会員に配布します。

② 第1回、日本橋川清掃・浄化活動の実施について

4月4日に、「常盤橋桜祭り2008」と併せて、地元の有志の参加の下に「日本橋川清掃・浄化活動」が実施されました。参加者にアンケートが行われ、日頃感じているよりも水質については良く感じていること、今後も活動を継続していきたいなどの意見が聞かれました。

③ 日本橋地域に関連する報道等について

4月10日にNHKの「こんにちは6けん」が放映され、日本橋地域のまちづくり活動として「はな街道」が紹介され、細田氏、中島氏が出演しました。

4月13日のテレビ朝日「近未来予測テレビ・ジキル&ハイド 2時間スペシャル あなたの足もとに未来がある」で、首都高の地下化によるまちづくりの将来イメージとして、本会が作成したCG「日本橋サンデー」が登場しました。

④ 都営バスの新路線“東京・下町ぐるり旅”について

4月26日より、東京駅～日本橋～両国までを結ぶ、都営バスの新路線が、30分間隔で運行されます。

⑤ みゆき通り道路実験協議会の報告会について

昨年、みゆき通り街づくり委員会が行った実証実験の報告会が、6月5日横山町奉仕会館で行われます。

⑥ 日本橋地域におけるイベントについて

2011年9月に東京で行われる「国際建築家連合 UIA」の世界大会に向けて、今年から「Open! Architecture」のイベントが開かれます。今年は、日本橋エリア周辺が中心になり、5月14日から17日に掛けて、福德塾における講演、通いや橋における都市楽師の演奏、名建築ガイドツアーなどが開催されます。